



みどりのそよ風

大洋小学校だより
【掲示・配信用】
第6号
令和7年12月15日発行

もうすぐ冬休み！

冬休みまで残すところ8日となりました。冬休みには、クリスマスや大晦日、お正月など、楽しい行事がたくさんあります。しっかりと計画を立て、時間を使いながら、有意義な冬休みにしてください。保護者の皆さんには、1年間大変お世話になりました。2026年も大洋小学校の教育活動に、ご理解・ご協力の程、よろしくお願ひいたします。



《校内持久走大会（12/4）》

12月4日に校内持久走大会を開催しました。Zoomでの開閉会式や表彰を昼休みに行うなど、工夫して実施しました。子どもたちは練習の成果を十分に発揮しました。特に1人の棄権者も出なかったことに、大変感動しました。応援に来てくださった保護者の皆さん、大変ありがとうございました。



《6年修学旅行（11/10～11/11）》



6年生が東京方面に修学旅行に行ってきました。様々な体験をもとに、たくさん考え・学んだ、思い出に残る修学旅行となりました。

《5年日本製鉄鹿島工場見学（11/4）》



5年生が日本製鉄株式会社東日本製鉄所鹿島地区を見学しました。高炉で溶かされた鉄が延伸装置によって伸ばされている様子などを見学しました。

《音楽会（11/19）》

《学校運営協議会推進委員会（11/6）》



11月19日(水)に鉢田市音楽会が開催されました。本校からは4年生が出場し、素晴らしい合唱を聞かせてくれました。11月6日(木)には、学校運営協議会推進委員会が開催されました。